

Medio	EL MERCURIO CUERPO C
Fecha	20/07/2016
Mención	U. Alberto Hurtado explica cierre de semestre a los alumnos en paro. Mención a la UAH.

ESTUDIANTES PROTESTARON:

U. Alberto Hurtado explica cierre de semestre a los alumnos en paro

Alumnos de la U. Alberto Hurtado pidieron ayer la intervención del Ministerio de Educación por lo que consideran "un cierre arbitrario del semestre académico". Los universitarios denuncian que unos 1.500 estudiantes, que desde el 1 de junio participaron en un paro y no rindieron los exámenes finales, fueron calificados con nota uno, lo que retrasa sus estudios.

Desde el plantel respondieron que las políticas académicas son "conocidas e informadas oportunamente" a los estudiantes, y que efectivamente el semestre fue cerrado el 15 de julio.

Añaden que la institución "ha buscado compatibilizar sus responsabilidades académicas con la comprensión de un contexto de movilizaciones", y que la respuesta por parte de la gran mayoría de los estudiantes ha sido positiva. "Son muchos quienes han hecho uso de los recursos y oportunidades que se pusieron a su disposición para llevar a cabo su proceso formativo", concluye.